

# Prévention moto au collège pour sauver les enfants

Article « La Dépêche »

Publié le 25/11/2014 à 03:52, Mis à jour le 25/11/2014 à 08:36

## Sécurité routière - Saint-Béat (31)



Les jeunes ont pris conscience des dangers s'ils ne respectent pas les consignes de sécurité./Photo DDM, C.T

«Vivre au plus tôt l'engin à moteur, c'est prévenir les accidents, repérer et éviter les obstacles mais aussi les autres. Gérer un accélérateur et rester en équilibre sont des capacités incontournables qui viennent compléter la connaissance de la signalisation», explique Jean-Luc Balança, éducateur de l'association Sport's Vert qui est une école de moto à Cierp-Gaud.

Ce 18 novembre, dans le cadre des actions de prévention mises en place par le conseil général de la Haute-Garonne soucieux de ces priorités éducatives en matière de sécurité routière, a permis de faire bénéficier aux élèves de 5e du collège François Cazes à Saint-Béat d'une formation au «deux roues à moteur.» Mathilde Bourgeot, la principale, et Nathalie Pefauere, l'infirmière de l'établissement, ont ainsi pu évaluer l'encadrement des séances dispensées par Jean-Luc Balança.

Des séances durant lesquelles les élèves ont appréhendé en milieu protégé, les limites à ne pas dépasser pour évoluer en sécurité. La découverte progressive et en dynamique des fondamentaux liés au maniement des motos, mais également la mise en situation de jeux de rôles chez les élèves, seront certainement des atouts pour leurs futurs déplacements sur la voie publique.

## 17 ans d'intervention à l'école

Cette démarche pédagogique a suscité quelques petits commentaires, comme celui d'Anaïs qui a indiqué : «C'est fatigant car on bouge beaucoup, mais c'est plus facile que ce que je croyais. Mais alors, qu'est-ce qu'il faut faire attention aux autres !»

Cette pédagogie très active a été développée par Sport's Vert qui intervient depuis plus de 17 ans dans les établissements scolaires. Association forte également de 28 ans d'existence et d'expérience, Sport's Vert affine ses programmes dans l'enseignement extrascolaire en direction des plus jeunes, au travers notamment de séjours de vacances estivaux «Nature et Moto Trial au Pays de l'Ours.»

Renseignements au 05 61 79 56 ou 06 08 16 06 73, par courriel (sportvert@hotmail.com) ou sur le site (<http://www.chez.com/sportvert/>)

C.T